

Auftaktnachrichten: Motorradwelt Bodensee startet am 27.1
23.01.2017



FRIEDRICHSHAFEN

Mit einem neuen Ausstellerrekord startet am Freitag (27.1.) die Motorradwelt Bodensee 2017. 310 Unternehmen sind in diesem Jahr mit dabei - 6,5 Prozent mehr als im Vorjahr. Gezeigt werden die Neuheiten und Fahrzeuge von insgesamt 27 Motorradmarken. Die Veranstalter erwarten rund 45.000 Besucher an den drei Messetagen.

Anmoderation:

Mit einem neuen Ausstellerrekord startet am Freitag (27.1.) die Motorradwelt Bodensee 2017. 310 Unternehmen sind in diesem Jahr mit dabei - 6,5 Prozent mehr als im Vorjahr. Gezeigt werden die Neuheiten und Fahrzeuge von insgesamt 27 Motorradmarken. Die Veranstalter erwarten rund 45.000 Besucher an den drei Messetagen.

Die Motorradbranche blickt positiv auf das Jahr 2016. Knapp 173.000 Neuzulassungen gab es im Bereich von Motorrädern und Rollern. Ein Plus von 14,8 Prozent gegenüber dem Vorjahr. Auf Süddeutschlands größter Biker-Messe werden jetzt die neuesten Modelle gezeigt, denn ab dem 1. Januar 2017 gibt es neue Zulassungsrichtlinien in Europa. Mit der neuen Norm Euro 4, sollen die Themen Sicherheit und Umweltverträglichkeit gefördert werden. Alle großen Marken sind auf der Motorradwelt Bodensee vertreten und präsentieren mehrheitlich ihre Premieren. Und, die Besucher können sich viele Fahrzeuge nicht nur anschauen, sondern vor Ort auch gleich Probe fahren. Das Thema "Reise" bildet in diesem Jahr einen Schwerpunkt. Und ein breit aufgestelltes Rahmen- und Showprogramm macht das Angebot für die Besucher komplett.

Tim Kuchenbecker, Nachrichtenredaktion ... Friedrichshafen